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#242 Прямой эфир. Нетрадиционные сексуальные отношения.

Эфир 4 апреля 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром.

 

00:07 День рождения Кирхитона.

Ирина: Здравствуйте.

Максим: Ребята, всем привет! Первый вопрос, который нас интересует.

Ирина: Как нас слышно?

Максим: Да, как нас слышно? (читает) «Здравствуйте, всем привет, отлично!»

Самое главное,  что нас отлично слышно.  Ребята,  мы все знаем,  что вы посмотрели

конференцию  с  фантомом  Христа.  У  нас  на  этой  конференции  произошла  такая

интересная штука: те энергии, которые там находились, вывели из строя абсолютно все

оборудование! В конечном итоге и компьютер.

Ирина: Максим его потом бегал, восстанавливал.

Максим:  У  нас  полностью  полетел  почему-то  компьютер.  Он  перестал

воспринимать интернет. Какие-то чудеса происходили, поэтому не сильно нас ругайте

за ту конференцию. Камера стояла хорошая. То, что вы видели в записи, не знаю, как

получилось.  Качество  и  камеры,  и  звука  оставляло  желать  лучшего.  Поэтому,

приносим свои извинения за это видео, но другого мы не можем вам предоставить.

Это, скорее всего, энергии фантома Христа, которые сделали такое чудо.    

Ирина: У нас была запись в Zoom на том компьютере с одним контактером, и

все было в порядке.   

Максим:  Да.  У  нас  до  этого  все  было  замечательно  и  в  порядке.  На  той

конференции и после нее пришлось переделывать всю систему в компьютере, потому
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что полетело все! То есть все, что можно, полетело. Сегодня у нас очень интересная

тема прямого эфира.

Ирина: Да.

Максим:  Нетрадиционная  сексуальная  ориентация.  Но,  перед  тем,  как  мы

начнем эфир... Владимир мне подсказывает, что решили подготовить по конференции

с  Христом  транскрибацию,  расшифровку  текста.  Мы  дадим  полностью  всю

конференцию в тексте, чтобы ее можно было прочитать.   

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Сегодня рядом со мной присутствуют

ЛиШиони  с  планеты Шимор и  МидгасКаус  с  планеты Эслер.  Сегодня,  я  хочу вам

сообщить, день рождения Кирхитона. Он родился в 1844 году, когда на Земле было 4

апреля.

Максим:  Так что все дружно поздравляем Кирхитона с днем рождения! Это

первый куратор Ирины, который стал возить ее по Галактике на летающей тарелке, как

бы это сейчас не звучало.

Ирина: Без него у меня не было бы контактов с другими. Он был моим первым

куратором.

Максим:  Хотя  этот  контакт  своеобразный,  не  очень  респектабельный,  чтобы

показывать его. Но какой был, такой был. Это уже другое дело.   

Ирина: Кирхитон, смотри сейчас через чип, сколько землян тебя поздравляют!

Максим: С чего мы начнем? С Межгалактической новости.

Ребята, донаты у нас есть. Если у вас есть желание поблагодарить проект и нас,

вы  можете  под  видео  найти  всю  информацию,  касающуюся  того,  как  можно  это

сделать.  Я  от  всей  души  благодарю  всех,  кто  нас  поддерживает,  кто  дает  нам

возможность  расти,  развиваться,  строить  мини-центры,  строить  большие  центры,  в

дальнейшем - оздоровительные. Огромное вам спасибо! У нас новость: сегодня день

заезда пятого потока на обучение. Не знаю, это праздник или горе (смеется).

Ирина: Очень много людей приехало. 

Максим: В этот заезд получилось много людей. Мы передаем всем привет, кто

нас  смотрит.  Они  присутствуют  сейчас  в  Центре  и  за  нами  подсматривают.  Всем

огромный привет! 

Ирина: Летим, говорят, к Кирхитону, день рождения отмечать!

Максим:  Привет всем из Украины. У нас есть человек,  который отучился и

будет открывать филиал «Кассиопеи» на Украине. Ирина, начнем с Межгалактической

новости.



Ирина: Да.

 

05:34  Межгалактическая  новость  недели.  Строительство  базы  на  Земле

цивилизациями Лиры.

Максим:  Я хотел бы спросить у ЛиШиони, какая новость тебе больше всего

понравилась, удивила, и ты заострил на ней внимание за последнюю неделю?

Ирина: Он говорит, что было много вопросов о том, что случилось с планетой,

с которой вывозили людей (там должна была взорваться звезда). Я специально узнавал

об этом несколько дней назад...

Максим: Людей?

Ирина:  Гуманоидов.  Я  специально  узнавал,  и  мне  сообщили,  что  с  этой

планеты  вывезли  всех  разумных  существ.  Пока  звезда  не  взорвалась.  Эвакуация

закончена две недели назад. Эта новость не была настолько значимой, поэтому о ней

сразу не сообщили. Еще есть одна новость. Она имеет отношение к Земле. Я всегда

слежу за новостями, которые имеют отношение к вашей планете.

Ирина:  Планеты  Толуария  и  Эседрет  цивилизации  Лиры,  знакомые  вам  по

предложению  голосовать  за  предоставление  физических  доказательств,  входящие  в

Межзвездный  Союз.  Две  цивилизации  этих  планет  впервые  за  1000  лет  решили

построить  свою  базу  на  Земле.  Сейчас  они  активно  (он  мне  показывает)  в  районе

Кольского полуострова на побережье Белого моря (я тебя поняла) ее строят.

Максим: Скажи, пожалуйста, какая цель строительства этой базы?

Ирина:  Они  хотят  возобновить  контакты  с  землянами,  чтобы  специалисты

могли здесь присутствовать в физических телах на собственной базе,  а не на базах

других инопланетян и приходить в астральных контактах, как МидгасКаус к Ирине.

 

08:26  Появление  на  Земле  людей  с  нетрадиционной  сексуальной

ориентацией. Геи, гомосексуалисты, лесбиянки.

Максим: Мы продолжим тему эфира. Первый вопрос. ЛиШиони, МидгасКаус,

скажите,  пожалуйста,  откуда на нашей планете появляются люди с нетрадиционной

сексуальной ориентацией? Почему человек, рождаясь мужчиной, испытывает чувство

не  к  женскому  полу,  а  к  мужскому?  С  чем  это  связано?  Или  наоборот,  рождаясь

девушкой, испытывает чувства не к мужскому полу, а к женскому?

Ирина: ЛиШиони  и  МидгасКаус  говорят,  что  определение  «лица  с



нетрадиционной  сексуальной  ориентацией»  мы  понимаем  в  более  узком  смысле,

подразумевая  людей,  которые  испытывают  влечение  только  к  своему  полу,  но  не

испытывают к противоположному.

Они  могут  испытывать  к  противоположному  полу  любые  чувства,  но  не

сексуальное  влечение.  У  вас  много  людей  по  разным  причинам:  разочарование  в

любви,  любопытство,  становятся  временно  гомосексуалистами,  при  этом не  теряют

влечения к противоположному полу. Они не считаются гомосексуалистами в обычном

смысле слова. Это временные эксперименты, которые не влияют на их Душу, потому

что они не теряют ориентацию, заложенную в генах.

Истинный  гомосексуалист  –  мужчина  или  женщина,  которые  испытывают

влечение только к своему полу. Причина в том, что Душе дан урок в этой жизни. Ее

высшие наставники и Ангелы-консультанты решили оставить ей память о прошлом

теле.  Это  может  быть  не  предыдущая  жизнь,  а  одна  из  прошлых,  когда  Душа

испытывала  сильную  влюбленность.  Обычно  та  жизнь,  о  теле  которой  вспоминает

Душа, была прервана насильственно в молодом возрасте, исходя из тех исследований,

которые мы делали. 

Максим: Что, все?

Ирина: Нет. В чем этот урок состоит? В том, что Душа стоит перед выбором.

Максим: Может, тебе водички дать?

Ирина: Давай.  Душа  стоит  перед  выбором:  следовать  программе  тела  в

текущем воплощении и выполнять свои задачи в этой жизни или вспоминать о своем

прошлом теле. Это урок. Проверочный урок: пойдет ли человек против своей природы,

против физического тела или сумеет его гармонизировать, и открыть в себе чувства к

противоположному полу.

 

12:35 Гомосексуалисты в политике и шоу-бизнесе.

Максим: Почему очень много гомосексуалистов в политике и в шоу-бизнесе? С

чем это связано?

Ирина: Я  бы  не  сказал,  что  их  больше,  чем  по  популяции  гуманоидных

цивилизаций  на  Земле.  Число  истинных  гомосексуалистов  не  превышает  7  -  10

процентов.  Это  было  во  всех  странах  и  во  все  эпохи.  Просто  из-за  некоторых

социально-культурных  особенностей  вашего  времени,  эти  люди  становятся  более

заметными, чем ранее. А так они всегда были.

Максим: Ирина, спрашивают, почему инопланетяне не могут тебя вылечить?



Ирина: (кашляет) Я уже нормально себя чувствую, просто кашлянула пару раз.

Максим:  У  нас  же  инопланетяне,  они  же  должны  сразу  исцелять  людей.

Почему тебя не исцелят?

Ирина: Такого не бывает.

Максим: Что это значит?

Ирина: Чтобы инопланетяне сразу взяли и исцеляли людей – такого не бывает!

Если человек заболел, поймал простуду или вирус - это значит, что организм дает ему

знак. Его Высшее Я через тело дает знак, чтобы он побыл с собой, чтобы отдохнул.

Знаки бывают разные.

Максим: Вот и я говорю тебе: надо больше отдыхать, а ты меня не слушаешь, и

люди думают, что я эксплуатирую тебя (смеется).

Ирина: Я уже себя хорошо чувствую. Просто, когда я разговариваю, у меня еще

есть  кашель, это идет очищение. Тем более, я нахожусь в положительных эмоциях от

того, что я с вами встретилась, и от этого у меня такое волнение. Ничего страшного,

такое бывает у всех. Что тут удивительного?

 

15:08 Расы с отклонениями в ориентации.

Максим: Скажи, пожалуйста, Мид, есть ли расы, такие же, как наша, у которых

существуют отклонения в плане ориентации?

Ирина:  В Межзвездном Союзе нет. У них это в школе объясняют - для  чего

пришел Дух, и какие у него могут быть уроки. Нам неизвестно, чтобы в Межзвездном

Союзе такое было развито.

Максим:  То есть все расы,  которые входят в Межзвездный Союз,  не имеют

таких  отношений?

Ирина:  Даже  на  планете  Дисару,  обитатели  которой  являются  потомками

земных  людей,  несколько  поколений  спустя,  после  вхождения  в  Международный

Союз,  эти  явления  перестали  встречаться.  Хотя,  в  Межзвездном Союзе  нет  закона,

запрещающего  подобные отношения.   Но  несколько  поколений  после  вхождения  в

Межзвездный Союз, может быть 100-150 лет еще встречались эти явления. Они были

все реже и реже. Человек, который приходил к специалистам Межзвездного Союза,

сам рассказывал о том, что с ним происходит. Его соединяли с Высшим Я, помогали

гармонизировать  свое  тело.  Духи  рождались,  но  еще  в  детстве  гармонизировались,

проходя занятия в школе.  

 



17:01 Двуполые расы в Межзвездном Союзе.

Максим: Есть ли в Межзвездном Союзе двуполые расы?

Ирина: Только некоторые инсектоиды и гибриды с другими расами.

Максим: Инсектоиды и гибриды с другими расами?

Ирина: Он мне сейчас показывает какую-то гусеницу, только она почему-то на

ногах стоит (улыбается). «Это не гусеница», - говорит.

Максим: А что, такие есть в Межзвездном Союзе?

Ирина: Да, в созвездии Тельца, недалеко от звезды  Альдебаран есть такая раса.

Они гермафродиты. Раса входит в Межзвездный Союз, но Ирина с ней не общалась. 

Максим: А как они размножаются?

Ирина: Им не требуется другого существа для размножения. Все происходит в

одном  существе. Они откладывают икру, как яйца, только в каких-то мешочках. 

Максим: Я понял. У нас спрашивают, почему инопланетяне не контактируют с

гомосексуалистами?

Ирина: (кашляет).

Максим: Может быть, мы закончим эфир?

Ирина: Нет (улыбается).

Максим: Ты уверена?

Ирина: Что тут  особенного,  я  не  могу понять  (смеется).  Нет,  мы не  можем

закончить эфир! Хотя нас ждут ученики, мы в воскресенье проведем эфир.

Максим:  У  нас  спрашивают,  будем  ли  мы  контактировать  в  проекте  с

гомосексуалистами? 

Ирина: Там же имелся в виду физический контакт с инопланетянами?

Максим: Да. Как руководитель проекта, я скажу, что я абсолютно толерантен к

выбору каждого человека, и если у человека есть способности для передачи контакта с

тонкоматериальными мирами, с Духовным миром, мне абсолютно все равно кто он:

гомосексуалист,  лесбиянка.  Я  считаю,  что  человек  прекрасен  в  той  божественной

форме, в какой он есть. А кем он себя считает - это другая вещь. Все зависит от того,

как он это преподносит.  Мы живем на территории России, у нас есть сложившиеся

идеалы отношений, поэтому мне бы хотелось придерживаться и в нашем проекте, тех

идеалов отношений, которые у нас есть на территории Российской Федерации. 

 

20:16 Опасность  физического  контакта  гомосексуалистов  с

инопланетянами.  Что  происходит  с  энергетикой  при  половом  контакте



гомосексуалистов.

Ирина:  Наверное,  интересует  вопрос,  почему  физически  им  нельзя

контактировать.  Для  физических  контактов  нужны  определенные  характеристики

биополя самих людей, их эфирных и астральных тел. Практикующий гомосексуалист –

тот, который вступает в контакты с человеком своего пола. При половом контакте их

энергии  смешиваются  друг  с  другом.  А  так  как  энергия  однородная,  то  вместо

обычного  обмена,  который  происходит  между  мужчиной  и  женщиной,  происходит

обмен  однородными  энергиями,  и  это  влечет  за  собой  постепенное  снижение  их

энергетического потенциала, ослабление  ауры и более быстрое развитие блоков в их

чакрах, по сравнению с обычными людьми.

Это не происходит за один - два однополых контакта. Есть исследования. Это

происходит постепенно в течение нескольких месяцев. Если человек этим занимается

более  или  менее  систематически  (все  это  очень  индивидуально),  то  его  аура

приобретает следующие характеристики: меньшую плотность, большую способность к

повреждениям.  Если их взять  на физический контакт,  то это будет  опасно для них

самих. От инопланетян, от их тел, исходит другая аура, которая может повредить  ауру

гомосексуалистов, и они могут заболеть от этого контакта.       

 

22:07 Воплощение в гомосексуальное тело.

Максим: Я понял. В книге Майкла Ньютона «Путешествие Души» говорится,

что решение о воплощении в гомосексуальное тело принимается до воплощения на

совете с Ангелами-наставниками. Так ли это?

Ирина: Это не только гомосексуальное тело – это характеристика самой Души.

Тело настраивается самой Душой. Просто здесь перепутана причина и следствие. Вы

считаете, что за половую конституцию человека отвечает физическое тело. Физическое

тело обладает гормонами и физическими органами, и системами, которые реализуют

влечение Души. Настраивает эту систему влечения именно Душа, которая приходит в

тело.  Я уже  говорила о том,  что это действительно специальное  решение Ангелов-

наставников о том, чтобы оставить часть памяти о прошлом теле такой Души. И тогда

она  воспринимает  себя  с  детства  не  мальчиком,  например,  а  больше  девочкой.  Не

девочкой,  а  мальчиком.  У  нее  проявляются  соответствующие  привычки,  и  когда

человек достигает подросткового возраста, когда проявляется половое влечение, у нее

они проявляются по отношению к своему полу. А так как в земном обществе принято

эти желания признавать постыдными, отрицать их, бороться с ними, то формируются



различные  блоки,  чувство  вины.  Но  не  происходит  работы  с  самой  причиной.  Не

происходит контакта с Высшим Я и гармонизацией с телом.

Максим:  Крайон  передает  информацию,  что  гомосексуальность  связана  с

настройками  ДНК.  Эти  тела  выбирают  Духи,  которые  выбрали  пройти  испытание,

неприятностями и отчуждение обществом. Так ли это?

Ирина: ДНК настраивает все равно Дух. ДНК – это тело.

Максим:  Правильно,  то  есть  Дух  сам  выбирает  возможность  прохождения

опыта гомосексуалиста?

Ирина:  Да,  он  вместе  с  Ангелами-консультантами  решает  оставить  себе

частичную память именно о теле. Причем, не обязательно предыдущего воплощения.

Может быть несколько воплощений назад. И когда он воплощается, то все свое тело

настраивает как тело противоположного пола.  

 

25:13 Ирина Подзорова и вирусы. Экзамены в Школе контактеров.

Ирина:  Ирина,  скажи  мне,  пожалуйста,  люди  спрашивают:  вокруг  столько

помощников,  вокруг  столько  людей,  которые  обладают разными каналами.  Как  ты

настраиваешь свое лечение? Чем ты лечишься?

Ирина:  Я посвящалась в каналы космоэнергетики. Я использую лекарства, но

это  не  бывает  так  быстро,  как  мы  иногда  хотим.  Человек,  который  не  использует

каналы  и  лекарства  (мне  об  этом  уже  говорил  МидгасКаус),  с  таким  сочетанием

вирусов, которые у меня в этот раз, болел бы гораздо тяжелее и не смог бы принимать

людей. Я еще себя хорошо чувствую. 

Максим: Наши добрые люди привезли нам вирусов, нацеловались с Иринкой и

передали  эти  вирусы.  Причем,  это  сезонные  вирусы,  сезонные  гриппы  в  разных

формах. Я тоже переболел. Дня четыре, сейчас полностью восстановился. 

Ирина:  Есть у меня запахи (смеется)! Кроме коронавируса никуда не исчезли

аденовирусы, вирусы гриппа, риновирусы, вирусы ОРВИ. Больше 90 разновидностей

остро респираторных вирусных инфекций.

Максим:  Да,  кстати,  у  нас  есть  новость.  После  пятого  потока  в  школу

контактеров  мы  будем  принимать  только  через  экзамены.  Поэтому  все,  кто  хочет

попасть  в  школу  контактеров,  сначала  должны  будут  полностью  изучить  все

материалы и видеоматериалы в нашей группе в ВК.

Люди, которые приедут сюда, должны быть абсолютно подготовленными. Мы

столкнулись  с  тем,  что  приезжающие  на  обучение  иногда  не  понимают  структуру



Межзвездного Союза, мироздания, ничем не занимаются. Приезжают сюда для того,

чтобы  попасть  из  мира  бытия  в  мир  духовности,  тонкоматериальной  реальности,

ничего в этом не понимая. Хорошо, комментарии не показываются! Поэтому, теперь

мы  будем  отбирать  людей  через  мой  прием  и  структуру  вопросов,  которые  будут

постоянно меняться. На экзамене будет 300 вопросов.

После того, как человек ответит на 300 вопросов, он сможет попасть в школу.

Когда мы приедем с ретрита в Беларуси,  мы начнем новый набор.  Каждый сможет

заново  подать  анкету,  ответив  на  вопросы.  Не  переживайте,  что  кто-то  не  попал.

Теперь вы сможете, ответив на вопросы, дать мне понять, что вы точно должны сюда

попасть,  и я должен вас взять в эту школу.  Нет,  100 вопросов не будет.  Будет 300

вопросов. 666 вопросов? Нет, спасибо (смеется). Спрашивают: «курение марихуаны?»

Плохо это, курить нельзя!

Ирина: Они уже в два голоса говорят: было уже!

Максим: Да, было уже. О курении марихуаны мы рассказывали в другом видео.

Курить – плохо, пить – плохо. Развиваться – хорошо! Почему именно 300? Не знаю.

Хорошее число. 300 спартанцев. Да, что-то не очень у нас много вопросов.

Ирина:  Я вижу.  Простит  ли Бог,  если  ты нетрадиционной ориентации.  Уже

третий раз задают.

 

29:23 Выполнение задачи воплощения гомосексуалистами.

Максим: Простит ли Бог, если ты нетрадиционной сексуальной ориентации. А

кто сказал, что Он не так думает о тебе?

Ирина: Бог - есть любовь. Понимание того, что Бог простит, это примирение с

частицей Бога в себе. Это осознание себя сыном Бога, частью Бога, слияние с Богом.

Бог не обижается, если кто-то нетрадиционной сексуальной ориентации. Вопрос в том,

если человек в ней останется, выполнит ли он свою жизненную задачу?

Нужно решать вопрос со своим Высшим Я, расспросить о задачах воплощения,

о причинах решения прихода Духа с частично сохраненной памятью. Что он должен в

таком состоянии изучить, к чему прийти.

Гомосексуалист, как и любой из нас, может и не выполнить свою задачу, если

она  заключается  в  том,  чтобы  примириться  со  своим  телом  и  настроить  его  на

противоположный пол. Если он не будет этого делать, тогда он задачу не выполнит.

Что с ним произойдет тогда? Тоже, что и с любым человеком, который не выполнил

задачу  воплощения.  В  зависимости  от  своих  вибраций,  которые  у  него  будут  при



выходе  из  воплощения,  он  либо  останется  на  своем  уровне,  либо  если  у  него

произойдет  накопление  негативных  вибраций,  таких  как  гнев,  осуждение,  чувство

вины за эту ориентацию, то он пойдет на более низкий уровень. Это индивидуально.

Сказать о гомосексуалисте,  что он должен или не должен быть как все,  я не

могу. Это нужно каждому решать с Высшим Я.

Максим: Как гомофобия влияет на развитие Духа?

Ирина: Гомофобия, что это такое?

Максим: Да, напишите, пожалуйста, что вы подразумеваете под словом 

гомофобия.

 

32:18 Оказание помощи гомосексуалисту через Высшее Я. Гомофобия.

Максим:  Спрашивают,  можно  настроить  или  поменять  ориентацию

гомосексуалиста?

Ирина: Если он сам захочет, можно.

Максим: Через что?

Ирина: Через  контакт  с  Высшим Я.  Выявляется  причина,  почему  он  таким

пришел,  почему  память  осталась.  Она  у  всех  одна  и  та  же,  но  причины  разные.

Наполняешь свое тело Светом Любви, принимаешь органы своего физического тела,

которые  относятся  к  этому  полу.  Обычно,  гомосексуалистом  сознательно  или

подсознательно отвергается их значимость. Некоторые даже хотят сменить пол. 

Максим:  Мне  дают  расшифровку,  гомофобия  –  это  осуждение  людей  за

гомосексуальную ориентацию.

Ирина: Любое  осуждение  людей  снижает  наши  вибрации.  Как  осуждение

гомосексуалистами  людей-гетеросексуалистов,  так  и  наоборот,  осуждение

гомосексуалистами самих себя. Любое осуждение снижает вибрации, потому что это

вызывает негативные эмоции, которые откладываются постепенного в астральном теле

в виде блоков, загораживая свет Творца.

Максим: Да, действительно гомофобия - это неправильный термин, поэтому мы

и переспросили, что человек под этим термином подразумевает. Получается, можно,

если он сам этого захочет.

Ирина:  Да, если он сам этого захочет и будет над этим работать. Выходить к

Высшему Я, плюс, если он прекратит контакты со своим полом. Но если он решит

пройти эту жизнь по-другому, он имеет на это полное право. Он выходит на Высшее Я,

спрашивает о причинах,  наполняет тело Светом Любви и просит свое Высшее Я и



Ангелов-консультантов  включить  ему  чувства,  которые  будут  пробуждаться  в

отношениях с противоположным полом.

 

34:50 Однополые браки. Секс с несколькими половыми партнерами.

Максим:  Вопрос такой: нужно ли разрешить однополые браки? Я думаю, что

нужно, но не в России.

Ирина: Это провокация людей. Сейчас я объясню.

Максим: Нужно, но не в России.

Ирина: Понимаете, в России с уровнем общего сознания, с уровнем агрессии к

инакомыслящим,  которое  существует  сейчас  это  вызовет  лишь  волну  насилия  и

агрессии. Не нужно этого делать.  

Максим: Когда будет вразумительный перевод конференции Христа? Ребята, в

понедельник,  во вторник мы полностью дадим транскрибацию по видео с Христом.

Все что можем – делаем. 

Максим:  Спрашивали  по  поводу  Дисару.  Жены  живут  вместе  или  по

отдельности? 

Ирина: В доме?

Максим:  Да. МидгасКаус,  ЛиШиони, вы знаете,  у Сен-Жермена жены живут

все вместе? В одной комнате или в разных комнатах?

Ирина: В  разных комнатах.  У каждой женщины своя комната.  А могут  и  в

разных домах жить.

Максим: Понятно. А у них бывает, что у них совместное какие-то отношения?

Один мальчик и много девочек?

Ирина: Я не знаю для чего. Он просто спрашивает сейчас для чего?

Максим: Это Мид спрашивает? У ЛиШиони надо спросить для чего, если Мид

не понимает. 

Ирина: Он говорит, что у любого жителя Международного Союза, так как он с

детства   привык  медитировать  и  общаться  с  Высшим  Я  уже  повышенная

чувствительность к энергиям. Поэтому, если будет одновременный секс с несколькими

партнерами - это не даст ему настроиться только на одного. Они просто не будут этим

заниматься.  У них и так повышенная чувствительность.  Это ни к чему.  Это только

возможно у людей, у которых очень снижена чувствительность половых рецепторов по

отношению друг к другу. Какой вопрос, такой и ответ.

 



37:37  Влияние  мыслей  и  чувств  на  действия.  Опасность  физических

контактов для гомосексуалистов.

Максим: Спрашивают: «Влияет ли переодевание мужчин в женскую одежду на

вибрации»? 

Ирина: Само переодевание не влияет. Влияют те мысли и чувства, которые за

этим стоят, для чего вы это делаете. Как артист поете песню или с другой целью. 

Максим: Мы уже много раз объясняли, что само действие на вибрации никак не

влияет, влияют мысли и ощущения по отношению к этому действию.

Максим: Почему людей с нетрадиционной сексуальной ориентацией не берут в

контактеры?

Ирина:  Только что объясняли. Их не берут только в физические контактеры,

потому что со временем, если они вступают в половые контакты друг с другом,  от

обмена  однородной энергией  во  время  сексуальных контактов,  у  них  слабеет  аура.

Физический контакт на тарелке, так как инопланетяне обладают сильной энергетикой,

может  повредить  их  аур.  Такие  люди  могут  серьезно  заболеть.  Это  в  целях  их

безопасности.

Максим:  Еще  пару  вопросов  и  будем  заканчивать.  Тема  неинтересная,  я

смотрю. Нас попросили эту тему поднять. Давайте пару вопросов интересных, и мы

закончим эфир о наших нетрадиционных друзьях. 

 

39:26  Влияние  измены  на  вибрации.  Условия  поднятия  гея  до  уровня

Ангелов.

Максим: Влияет ли измена на вибрации? 

Ирина: Особенно на вибрации того, кому изменили. Да, может влиять. Ревность

появится - это снижение вибраций. У человека, который изменил, есть чувство вины –

это тоже снижает вибрации. 

Максим: Я понял. Вы спрашиваете: будет ли ретрит в июне-июле? Нет, ребята,

скорее всего ретрит будет в августе. Мы поедем в дацан, мы поедем общаться с Ламой

Итигэловым.  Нас  уже  пригласили.  Мы  перед  этим  проведем  с  ним  конференцию.

Записи, конечно, у нас долго выходят после конференции. Иногда бывает по месяцу,

по полтора.

Перед тем как ехать к Ламе Итигэлову,  пообщаемся с ним вживую, зададим ему

вопросы.  На Урал? Пока не собираемся на Урал, может быть, в дальнейшем приедем.

В  понедельник-вторник  мы  обязательно  дадим  всю  информацию  о  кассиопеевских



оздоровительных  центрах,  которые  будут  открываться  по  всей  России  и  всю

информацию  по  специалистам,  по  методикам,  по  оборудованию,  которое  будет

использоваться в центрах. Во вторник на сайте разместим полностью всю информацию

об оздоровительных центрах. Поэтому смотрите, следите.

Ирина:  Может  ли  гей  подняться  до  уровня  Ангела? Чтобы  подняться  на

уровень Ангела нужно уподобится Богу в Его безусловной любви. Если гей сможет

искренне возлюбить себя, своего ближнего и Бога безусловной любовью - то да, он,

конечно, поднимется на уровень Ангелов. В том числе и полюбить тех людей, которые

осуждают  его  за  его  выбор.  Истинно  полюбить  и  посылать  им  Свет  Любви  без

осуждения, страха или обиды. Тогда, да – он, конечно, поднимется!

 

41:54  Воспитание детей в нетрадиционных семьях. Два папы у ребенка.

Максим: Мид, ЛиШиони, а как вы относитесь к семьям, которые образовались

у геев, лесбиянок, воспитанию ими детей? Ваше личное мнение.

Ирина: Как понять? Как детей воспитывают?

Максим: Геи,  которые  заключают  браки,  берут  детей  и  начинают  их

воспитывать. Два папы. Как вы к этому относитесь?

Ирина: Это как раз яркий пример того, что Души этих людей, которые хотят

взять  детей  и  воспитывать,  все  равно  хотят  рождать.  На  деле  они  этого  не  могут

делать, потому что у них выбор – следовать памяти прошлого тела. Мы считаем, что

(сейчас говорит МидгасКаус) если человек выбрал такой путь (это мнение кураторов),

он  не  должен  становиться  примером  для  подрастающего  поколения  в  этом  Духе.

Ребенок видит эти отношения, даже если не видит, а знает, что это гомосексуалисты -

об  этом  рано  или  поздно  он  узнает  от  друзей  или  от  самих  родителей,  которые

пытаются ими быть - он все равно будет подсознательно им подражать.

Это  может  вызвать  у  него  желание  -  конечно,  это  не  сделает  его

гомосексуалистом - таких же отношений со своим полом, отторжение от женщин, то

есть проблемы в семейной и духовной жизни. Он говорит: «Это мое мнение». Раз вы

выбрали такой путь, не нужно подавать пример Душам, приходящим в детях, Душам,

которые воплотились.

Зная, что общество, воспитанное на христианских ценностях, относится к этому

настороженно, с осуждением, вы рискуете воспитать эту Душу так, что ребенок будет

потом винить и себя, и вас. Его все будут осуждать и нападать. То есть он снизит свои

вибрации  сильнее,  чем  вы.  Такое  возможно,  потому  что  он  -  несформированная



личность.

Максим:  Ребята,  скажу вам честно,  я  за  абсолютно нормальные,  адекватные

отношения,  где  есть  истинные  мужские  и  истинные  женские  энергии.  Да,  бывают

какие-то  изменения  внутри,  но  они  не  должны  влиять  на  общество.  Я  лично,  как

руководитель проекта, за целостные семьи, где есть папа и мама, где рождаются дети.

Это наша природа и наше естество. Я за естественные процессы, которые происходят

на этой планете.

 

45:27  Ирина  Подзорова  и  негативные  эмоции.  Уровень  гомосексуалиста

после развоплощения.

Максим:  Спрашивают:  «Ирина,  ты  когда-нибудь  испытываешь  негативные

эмоции?» Я вам по секрету скажу – иногда испытывает. Она может и не признается

(смеются).

Ирина:  Испытываю,  конечно,  когда  случается  какое-то  событие,  которое

негативно в моем поле восприятия. Я его замечаю и думаю, что его вызвало, для чего

мне это нужно и потом перерабатываю в Свет. Я благодарю ситуацию за эту эмоцию,

которая  выявила во мне очередное убеждение.  Хорошо, что она возникла,  что  я ее

вижу. Если я ее вижу, я уже от нее отличаюсь, благодарю и посылаю ей Свет, и она

растворяется.

Максим:  Ребята,  в  Украине  пока  адреса  Центра  нет.  Российское

законодательство  немного отличается от украинского, поэтому сейчас идет процесс

формирования «Кассиопеи» на Украине в законодательном русле.  После того, как у

нас появится официальный партнер «Кассиопея» на Украине, мы вам расскажем, где

расположены центры, как попасть к специалистам.

В  данный  момент  времени  вы  можете  записаться  на  Высшее  Я  к  любому

специалисту, которые уже есть в Центре. Телефоны все под видео.

«Максим, вы читаете сообщения?» Я пытаюсь отвечать на сообщения именно

по теме эфира.  Ребята,  кто  пока  не  может  попасть  в  Центр  в  Украине,  вы можете

позвонить по телефону в Телеграм и выбрать себе специалиста, который отведет вас к

Высшему Я и подскажет решение проблем.

Хочу  всем  напомнить,  что  специалисты  Центра  «Кассиопея»  работают  по

оплате «по сердцу». Никто цен не назначает и не выставляет за духовные знания. Все

духовные знания в Центре «Кассиопея» будут оплачиваться по сердцу.

Это основная модель, которую мы и дальше будем распространять  для того,



чтобы  люди  не  спекулировали  духовными  знаниями  по  манипуляции  вами,  чтобы

обобрать вас на деньги. У нас нет цен за духовные знания, и никогда не будет.

На какой уровень идут  гомосексуалисты после развоплощения? Если вы наш

эфир,  Наталья,  начали  смотреть  сначала,  то  вы  увидели,  что  все  зависит  от

гомосексуалиста. Либо он останется на этом же уровне, либо он спустится ниже.

Ирина:  А если  он  будет  безусловно  всех  любить,  то  он поднимется  в  этом

состоянии даже выше тех, кто осуждает его выбор.

Максим:  А  те,  кто  осуждает  гомосексуалистов,  как  раз  понижают  свои

вибрации.

Ирина: Да.

 

48:48 Оказание помощи ЛГБТ.

Максим: Последний вопрос.

Ирина: Можно ли излечиться от нетрадиционной ориентации?

Максим:  Просмотрите,  пожалуйста,  видео.  В  самом  начале  мы  об  этом

разговаривали. 

Ирина: Шар голубого цвета...  спросите  у него сами.  Шар – это может быть

любой уровень плазмоида.

Максим: Нужно, либо через Высшее Я, либо через структуру посмотреть, что

это такое. В Молдове «Кассиопея» будет в том случае, если к нам из Молдовы приедут

на обучение и захотят открывать центры. Мы с удовольствием поможем это сделать.

Давай, последний вопрос. 

Ирина: Как мы можем помочь?

Максим: Да,  как  мы  можем  помочь  людям  с  нетрадиционной  сексуальной

ориентацией?  И  какое  божество  курирует  ЛГБТ  (аббревиатура,  возникшая  в

английском языке для обозначения лесбиянок, геев, бисексуалов и трансгендеров)

Ирина: Божество?

Максим: Есть какое-то божество, которое курирует ЛГБТ?

Ирина: А кого вы называете божеством, плазмоидов?

Максим: Да, плазмоид или с какого-то духовного уровня.

Ирина: В Духовном мире не придают такого значения отношениям полов, как

на Земле. Поэтому,  специального святого или божества,  которое курирует  их -  нет.

Есть отдельные представители плазмоидов, которые приходят к этим людям. Но я бы

не сказал, что они курируют всех.



Как  помочь?  Им можно  помочь  только  тогда,  когда  они  обратятся  к  вам  с

проблемой, когда они будут осознавать это как проблему. Тогда можно объяснить им

причину: почему они это чувствуют, помочь им соединиться с Высшим Я, почистить

их энергетику от многих блоков через Высшее Я.

Максим:  Передавайте  привет  Игорю  Ткаченко,  который  нас  разоблачил.

Хотите считать нас сектой - считайте нас сектой. Какие вопросы. Просто не приходите

на  канал,  не  смотрите.  Мы  не  против.  Поэтому  товарищу  комплимент.  Можете

смотреть Игоря Ткаченко. Очень одиозная личность, которая разоблачает всех, кроме

себя самого. 

Ирина: Мы можем им помочь, соединив их с Высшим Я и позволив поговорить

с собой. 

Максим: Я понял, что тема не очень интересна для вас. Благодарю вас за то, что

присутствовали у нас в эфире. Большое спасибо за огромное количество лайков,  за

поддержку канала.  Огромное вам спасибо! Будем выздоравливать. Вирусы приходят

для  того,  чтобы  внести  в  нас  структурные  изменения,  чтобы  сделать  нас  сильнее,

красивее, лучше и бодрее. Ребята, всем пока. Большое спасибо, что были с нами. 

 


